
Panier Porc 
1 rôti,4 cotes,4 saucisses,5 chipo nature,5 chipo herbe,chair pour 
compléter 
 
Panier Boeuf 
Carbonnade, steak,Rumsteack 
 
Pas tout seul ! 
J’ai eu la chance de participer 
à la soirée des agriculteurs 
Bio de l’Avesnois ! C’est bien 
sympa de rencontrer des gens 
positifs, des résistants qui 
œuvrent dans le bon sens ! 
Un peu d’optimisme et de 
légèreté dans cette ambiance 
lourde comme du plomb ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Horaire d’été 
On assure la continuité de service, l’équipe prendra ses congés à tour de 
rôle et on a embauché en renfort à Wazemmes 
A Borre, horaires habituels, vendredi 9h-19h et samedi 9h-12h.  
A Lille fermé le mardi, dimanche de 8h30 à 13h30 et mercredi, vendredi 
samedi de 8h30 à 19 h. 
 
 
Je vous souhaite un bon appétit et un bel été       

               Grégory, votre éleveur 
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Les foins 
On a beaucoup œuvré ces 
dernières semaines.  La 
sècheresse printanière a 
réduit le rendement, 
mais le soleil a permis de 
faire une belle récolte. On 
a dû rouler doucement 
pour ne rien casser car on 
a retrouvé les ornières 
faites l’année passée. 
Globalement, cela s’est 
bien passé, et j’ai même eu une livraison de casse-
croute, très sympathique ! On a pris l’habitude de 
sonder les ballots, cela prend un peu de temps mais 
c’est sécurisant. En fait, à cause de l’humidité, il peut 
se produire une fermentation qui crée de la chaleur, 
cela peut aller jusqu’à l’auto-combustion et l’incendie 
de toute la récolte. Pour le pâturage, on espère la pluie 
pour favoriser la repousse, la bonne gestion des parcs 
en pâturage tournant nous a permis de bien nourrir les 
animaux jusqu’à présent.  
Les vaches  



Les vêlages sont presque terminés sauf 2 retardataires. C’est une période 
un peu stressante, mais après c’est trop bien de voir tout ce petit monde 
gambader dans les prairies. Les vaches et les veaux profitent de la pousse 
d’herbe actuelle. On va bientôt peser les veaux pour suivre leur 
croissance. On fera aussi les lots pour la mise au taureau à partir du 14 
juillet. C’est le moment des choix ! Combien de vaches on met à la 
reproduction ? Quelles vaches on garde ? Quelles génisses rentrent dans 
le troupeau ? Qui fréquente qui ? Les objectifs sont d’adapter le cheptel 
au pâturage disponible, de garder les animaux les plus calmes et qui font 
la meilleure croissance juste avec de la bonne herbe… 
 
Les cochons 
Il nous reste du foin de moins bonne qualité de l’année passée. Les vaches 
le boudent un peu, mais les cochons sont bien contents de pouvoir 
s’amuser avec ! Le top étant de faire une bonne paillasse pour se 
prélasser dedans (si vous avez un ado à la maison, vous voyez ce que je 
veux dire… 놰놫놬놭놱놮놯) 
 

Merci l’équipe ! 
Cette grosse période entamée en avril avec l’enchainement mise en 
pâturage-vêlage-récolte des foins rend l’éleveur moins disponible sur la 
boucherie où il y a eu beaucoup de travail aussi ! Et c’est tant mieux ! 
Merci à toutes et tous (celles et ceux sur la photo et les autres) d’avoir 
assuré ! 
L’opération Waz en Bouche a était un gros succès, on a battu notre record 
d’effiloché 놰놫놬놭놱놮놯. Cet événement est aussi l’occasion de démontrer avec tous 
les commerçants des Halles et de Gambetta, que si tu veux te régaler à 
Lille et faire ton menu c’est ici que ça se passe ! 

 
 

Abattoir 
Depuis la fermeture de l’abattoir de d’Hirson en début d’année, je perds 
plus d’une demi-journée par semaine dans des transports 
supplémentaires. Comme j’étais déjà à 80h/semaine, forcément ça 
coince ! Je fais au mieux mais c’est bien compliqué ! Bien sûr, on travaille 
à des solutions alternatives, notre boulot c'est d'être sur nos fermes pour 
les bêtes ou pour les clients, pas de faire du transport... Au national les 
abattoirs ferment les uns après les autres, les projets de réouverture sont 
très rarement une réussite dans la durée. 
Malgré la sincère volonté des acteurs 
locaux et de nos structures, est-ce 
que Hirson va finalement réouvrir ? 
Dans combien de temps ? Pour 
combien de temps ? Quelle sera la 
place des éleveurs ? 
Qu'est-ce qu'on fait en attendant ? 
Une bétaillère adaptée aux grandes 
routes c'est 14000 € 뉕눵뉖뉗눶뉘뉙뉚 si le pickup 
tient sur la durée... 
On ne trouve pas de prestataire, on 
avait pensé à organiser une tournée, 
un covoiturage entre éleveurs mais il 
y a plein de contraintes sanitaires 
pour la sécurité de tous. 
 
 
Comme disent les collègues en circuit court, on est des Warriors ! Nos 
clients, nos équipes, nos valeurs partagées nous font tenir, on ne va pas 
lâcher, on essayera de tenir le temps qu’il faut, en espérant que ça ne soit 
pas trop long… 씙씓씔씕씖씗씘뉕눵뉖뉗눶뉘뉙뉚 
 
 
 
 


